

INFIVALLE realiza reconocimiento a Empresas Sociales del Estado del Valle del Cauca

- *El reconocimiento se entregó a 12 instituciones públicas de salud por el buen manejo crediticio y la proyección de los saldos de sus cuentas de depósitos en InfiValle*
- *El Instituto realizó rendición de cuentas de su ejercicio 2020-2023 resaltando que el sector salud ha sido atendido con prioridad en este período con el otorgamiento de créditos por \$200.000 millones de pesos*



Fotografía 1. Reconocimiento a Empresas Sociales del Estado del Valle del Cauca

“En este cuatrienio, el sector con el cual tuvimos mayor vinculación comercial y fue el principal beneficiario de nuestros servicios es el sector de la Salud”, aseguró el gerente de InfiValle Giovanni Ramírez Cabrera, en el acto de reconocimiento realizado por el Instituto a las entidades de la red pública hospitalaria del Valle del Cauca.

El reconocimiento se dio en varias categorías, destacando al Hospital Universitario del Valle Evaristo García como Cliente Premium Valle Invencible por el excelente manejo crediticio y de depósitos con el Instituto. “Este lugar lo ganamos cuando fue InfiValle la única entidad financiera que apoyó al HUV en momentos de su crisis económica, posibilitándole salir avante y lograr la sostenibilidad que hoy tiene” mencionó Ramírez Cabrera.

Otras entidades distinguidas por el buen manejo crediticio y proyección en saldos de cuentas de depósitos en el Instituto, fueron:

- La Red de Salud Ladera y su gerente María Piedad Echeverry Calderón
- La Red de Salud Norte y su gerente Angie Gutierrez Ospina
- El Hospital Mario Correa Rengifo y su gerente Luz Yamileth Garzón Sánchez,
- El Hospital Isaías Duarte Cancino y su gerente Sandra Liliana Velásquez Naranjo,
- La Red de Salud Oriente y su gerente Oscar Ipia López

En la categoría por buena proyección en saldos de cuentas de depósitos en el Instituto, se reconoció a:

- Hospital Departamental Psiquiátrico Universitario del Valle, y su gerente María Fernanda Burgos Castillo
- Hospital Local José Rufino Vivas de Dagua y su gerente Hugo Fernando Collazos
- Hospital Luis Ablanque de la Plata de Buenaventura y su gerente liquidador José Fabio Nazar Ortega
- Hospital Departamental San Antonio de Roldanillo y su gerente Mauricio Saldarriaga Vinasco
- La Red de Salud Centro y su gerente Jorge Enrique Tamayo Naranjo

Por buen manejo crediticio recibió reconocimiento la Red de Salud SurOriente y su gerente Carlos Eduardo Arizabaleta Corral.

Algunos de los gerentes que recibieron el reconocimiento coincidieron en manifestar que “desde siempre y especialmente durante la pandemia INFIVALLE logró atender con oportunidad las necesidades que teníamos en materia de liquidez para la compra de insumos, medicamentos y garantizar el pago a los servidores de la salud, siendo muy efectivos por lo que respaldamos su gestión y son nuestra primera alternativa al momento de requerir servicios financieros”.

De igual manera, los asistentes, resaltaron la experiencia que ha ganado el Instituto en materia de gestión integral de proyectos y su visibilización nacional e internacional, solicitando que se les brinde asistencia técnica y capacitación para acceder a estas nuevas líneas de servicio que aportan al cumplimiento de los objetivos de desarrollo sostenible.